

## もちつき

学校のしゅうかくさいで、もちつきをしました。まず、石のうすを大人の人が、おもたそうに引きずりながらもってきてくれました。そのうすに、むしたもち米を入れました。もち米のうまそうなおいがしました。もち米から、ぼうぼうとゆげがでていてすぐくあつそうでした。ぼくのじゅんぱんがきました。おもちのまん中をねらってつきました。おもいきりふりました。「べったん、べったん」と音がしました。大人がやると、「どん!どん!」とちがう音が出ました。すごい強さでした。近くにいると、水もとびちってきました。大人が強くついたら、す



(拳ノ川小学校 2年 豊田 悠真)

ぐにおもちができて、そうだなと思いましたが、きねがおもくてたいへんだったけど、もちつきは楽しかったです。

## 三世代交流会

今年も11月14日に三世代交流会がありました。

1年生から順番に学習発表をしました。ぼくが特に印象に残ったのは、3年生の「パラリンピック」について調べたことの発表です。シンボルマークやマスケットキャラクターの歴史についてくわしく調べていたし、パラリンピックのことが本当によく分かりました。3年生は1人ひとりが長い文章もしっかり読めていて、すごいなあと感じました。ぼくたち、4、5、6年生は、劇「真夜中のサンタクロース」の発表をしました。ぼくは「子ども7」の役で、セリフをゆっくり大きくな声で言えたいし、気持ちもこめてセリフを言えたのでよかったです。

最後に「鬼滅の刃メドレー」を全校児童で合奏しました。これまでたくさん練習し、本番では練習の成果を発揮することができました。小学校最後の三世代交流会は楽しかったし、とてもいい思い出になりました。



(三浦小学校 6年 野村 洋徳)

## 大方高校防災DAY

10月28日(木)、大方高校防災DAYとして、全校生徒・教職員で避難者と運営側に分かれて避難所運営訓練を行いました。避難者は班ごとに避難訓練をし、避難所に到着してからは運営係の誘導に従って避難所体験をしました。

私は運営係でした。運営本部の設置準備が終わる前に避難者が見え始め、とても焦りました。とりあえず、避難者にテントを配布し、用意してあった「ミッシヨンカード」で班の代表に指示を伝えました。ライフラインは切断されている設定で、ミッシヨンには「トイレを設置してください」「炊き出しをしてください」などがありました。炊き出し班は、野菜ジュースを使ってカレーを作り、試食してみると、とても美味しかったです。

みんなで知恵を出し、協力し合って運営し、改善点も見つけることができ、とても良い経験になりました。



(大方高校 1年 山沖 桃子)